

PROGRAMMATION CULTURELLE

Été 2023 | Kiosque Edwin-Bélanger

JUIN

Musique - Jeudi 15 juin - Annie Villeneuve (20 h)

Depuis son passage à Star Académie en 2003, Annie Villeneuve cumule une foule de projets et d'expériences enrichissantes qui l'amènent à être aujourd'hui une interprète au sommet de son art.

Laissez-vous charmer par sa dextérité vocale le temps d'une soirée parsemée d'humour, d'anecdotes et de complicité. Chaque spectacle d'Annie Villeneuve est unique et concocté sur mesure en fonction du public, du lieu ou au gré des saisons! Que demander de mieux? Des chansons incontournables de son répertoire, en passant par les plus grands hits de la musique, profitez d'un moment chaleureux et nostalgique à la fois. C'est un rendez-vous!

Famille - Samedi 17 juin - Arthur L'aventurier (14 h)

Au bout du monde en Australie

Avez-vous envie d'explorer le bout du monde avec Arthur L'aventurier? Le voyageur préféré des enfants vous transporte en Australie! Après l'Afrique, le Costa Rica et les Rocheuses, Arthur raconte cette aventure avec des chansons rythmées inspirées du pays des kangourous! Les enfants en apprendront davantage sur les koalas, crocodiles, requins et les magnifiques paysages de l'Australie. Partez à l'aventure avec Arthur!

Musique - Samedi 17 juin - Pascale Picard (20 h)

Pascale Picard est de retour avec un spectacle festif, dansant et surprenant qui saura plaire tant aux fans déjà conquis qu'aux nouveaux adeptes.

En plus de présenter ses plus grands succès, elle interprétera des reprises comme elle seule sait le faire. L'auteure-compositrice-interprète, et désormais animatrice radio, partagera la scène avec un groupe de musiciens et musiciennes aguerris en plus de vous faire découvrir un ou une artiste invité émergent de la ville.

Musique - Jeudi 22 juin – Folklore, il y a longtemps que je t'aime (20 h)

La revue musicale *Folklore, il y a longtemps que je t'aime* est l'hommage ultime à la musique québécoise des années 1920 à aujourd'hui. Des belles années de Beau Dommage à Mitsou, de Harmonium à Marjo, Les Colocs à Plume Latraverse ou encore La Bolduc à Bleu Jeans Bleu.

Un spectacle remarquable qui saura vous faire chanter et danser, raconté et interprété par quatre chanteurs et musiciens aux talents exceptionnels.

Histoire - Jeudi 29 juin - Si les Plaines m'étaient contées... avec Denis Angers (19 h)

Découvrez l'histoire des Plaines en compagnie du commentateur historien Denis Angers. Il vous fera voyager dans le temps à travers des photos d'archives issues de la collection de la Commission des champs de bataille nationaux.

Musique - Jeudi 29 juin – La Musique du Royal 22^e Régiment (20h)

La Musique du Royal 22^e Régiment, formation militaire regroupant les instruments à vent et à percussion, vous revient cette année avec une trentaine de musiciens sur scène pour vous offrir une soirée riche en couleurs. En plus d'entendre des œuvres incontournables et des pièces issues du répertoire plus récent pour orchestre d'harmonie, vous serez éblouis par les prestations de divers solistes et vous ne pourrez certainement pas résister à l'envie de bouger sur des pièces jazz et populaires connues!

Saviez-vous que l'homonyme du Kiosque, chef d'orchestre et violoniste renommé, Edwin Bélanger, a été le Commandant et Directeur musical de la Musique du Royal 22^e Régiment pendant 24 ans, de 1937 à 1961?

Ne manquez pas cette prestation estivale et festive, sous la direction des adjudants Mélanie Crépeau et Guillaume Poulin.

JUILLET

Musique - Samedi 1^{er} juillet – Ludovick Bourgeois (20 h)

Dans le cadre de la [Fête du Canada](#)

Après avoir conquis le cœur de milliers de Québécois lors d'une tournée de plus d'une centaine de spectacles à travers la province, Ludovick Bourgeois revient sur scène avec un tout nouvel album et un nouveau spectacle.

Musique - Jeudi 20 juillet - Bal Musette (20 h)

Cet accordéoniste et son orchestre n'ont pas leur pareil pour recréer l'ambiance traditionnelle française du bal musette. Du fringant Montant à l'allègre Trenet, de l'immortelle Piaf au contemporain Nougaro, ce talentueux accordéoniste-chanteur fait audacieusement revivre les classiques de la chanson française sur une note personnelle, assaisonnés au goût du jour.

Famille – Samedi 22 juillet - Théâtre de parcs (11 h à 13 h)

En partenariat avec le [Théâtre jeunesse Les Gros Becs](#)

Des comédiens et comédiennes du Théâtre jeunesse Les Gros Becs vont à la rencontre des familles pour partager leurs histoires. Profitez de courtes performances animées par des personnages hauts en couleurs!

Musique - Samedi 22 juillet - LBA Band (20 h)

Ce groupe remplit les planchers de danse et charme son public partout où il passe avec son spectacle époustoufflant!

Vous serez non seulement attirés immédiatement vers la piste de danse, mais aussi captivés par la chimie qui se dégage sur scène.

Musique - Dimanche 23 juillet - Brigade Opéra (12 h)

En partenariat avec le Festival d'Opéra de Québec

Vivez l'expérience de l'opéra! Dans le cadre du Festival d'Opéra de Québec, la Brigade Opéra vous présente Le Téléphone de Gian Carlo Menotti, une œuvre en un acte avec mise en scène et costumes.

Ben, portant un cadeau, vient rendre visite à Lucie à son appartement; il veut la demander en mariage, avant de partir en voyage. Il tente désespérément de faire sa demande, mais il est inévitablement interrompu par le téléphone. Le temps file avec les interminables discussions de Lucy. Pourra-t-il faire sa proposition avant de monter dans son train?

Informations : operadequebec.com

Musique - Dimanche 23 juillet au mercredi 2 août - Circuit Opéra (14 h 30 à 16 h30)

En partenariat avec le Festival d'Opéra de Québec

Le Festival d'opéra de Québec propose un circuit piétonnier au cœur du centre-ville pour découvrir l'opéra et son importance dans l'histoire de Québec. Le parcours comprend sept stations lyriques, dont les plaines d'Abraham.

Informations : operadequebec.com

Musique - Dimanche 23 juillet – Brigade Opérette (17 h)

En partenariat avec le Festival d'Opéra de Québec

Vivez l'expérience de l'opéra! Dans le cadre du Festival d'Opéra de Québec, la Brigade Opérette vous présente Pomme d'Api de Jacques Offenbach, une œuvre en un acte avec mise en scène et costumes.

Pomme d'Api est l'une des opérettes en un acte les plus réussies d'Offenbach, on y retrouve sa propension à passer en un instant du bouffe à la tendresse, du rire à la mélancolie. Il propose ici un triangle amoureux avec côtelettes et champagne pour apporter une bouffée d'air frais dans la chaleur de l'été.

Livret : Ludovic Halévy et William Busnach. Durée : 45 minutes.

Informations : operadequebec.com

Musique - Jeudi 27 juillet - Brigitte Boisjoli (20 h)

Enivrante, pétillante, touchante, fascinante, incarnée... les qualificatifs sont nombreux pour saluer le talent et la personnalité terriblement attachante de Brigitte Boisjoli. Interprète hors du commun, elle a su avec succès insuffler sa fougue et sa couleur aux chansons de ses deux premiers disques — Fruits défendus (2011) et Sans regret (2014) — tout comme aux relectures des trois suivants — Patsy Cline (2015), Signé Plamondon (2017) et Women (2019).

En mai 2022, elle sort Mens-moi, premier extrait de son prochain album à paraître au printemps 2023. Cette pièce qui reflète bien l'univers de son futur opus se taille rapidement une place de choix dans le palmarès radio. En janvier 2023, elle dévoile son deuxième extrait Partir.

Musique - Samedi 29 juillet - Let's Rock – Jean Ravel (20 h)

Jean Ravel se promet de faire vibrer la scène avec ses musiciens en redonnant vie à certains des plus grands succès des années 70 et 80. Les incontournables de Foreigner, Journey, Queen, Styx et de plusieurs autres légendes seront revisités pour un party que vous n'êtes pas près d'oublier.

Le rock, pour eux, c'est viscéral et rassembleur!

Famille – Dimanche 30 juillet - Théâtre de parcs (13 h à 15 h)

En partenariat avec le [Théâtre jeunesse Les Gros Becs](#)

Des comédiens et comédiennes du Théâtre jeunesse Les Gros Becs vont à la rencontre des familles pour partager leurs histoires. Profitez de courtes performances animées par des personnages hauts en couleurs!

AOÛT

Musique - Jeudi 3 août - Étienne Drapeau – Le show latino (20 h)

Venez fêter et danser sur les chansons les plus connues et endiablées du répertoire latino-pop international! Étienne Drapeau vous interprétera les classiques de Ricky Martin, Santana, Enrique Iglesias, Marc Anthony, Elvis Crespo et bien d'autres, en plus de vous offrir quelques-uns des plus grands succès, de son propre répertoire, adaptés en espagnol.

Laissez-vous envoûter par les rythmes de salsa, merengue, pop, reggaeton, bachata... et redécouvrez Étienne Drapeau comme vous ne l'aviez jamais imaginé!

Famille - Samedi 5 août - Brindille et Charlot (14 h)

Découvrez une histoire d'aventure fantastique entremêlée d'humour, de magie, de danse, d'acrobaties et d'imitations. Conçu pour plaire à un large public, ce spectacle rappelle l'importance de l'amitié, de l'entraide et de la persévérance

Charlot est un joyeux vagabond qui a comme ami un petit chiwawa du nom de Brindille. Un jour, Charlot découvre une poubelle magique qui fera apparaître toutes sortes de choses plus drôles les unes que les autres!

Musique - Samedi 5 août – Joseph Sarenhes (19 h)

En partenariat avec Radio-Canada

D'origine guinéenne et autochtone (Nation huronne-wendat), Joseph Sarenhes crée d'instinct un mélange à la fois homogène et rafraîchissant, entre tradition et tendance actuelle. Il apporte une tonalité parfois Hip-hop, parfois rock, en passant par le R&B, tout en incorporant des éléments traditionnels afro-autochtones. En s'amusant au piano, à la guitare et aux percussions africaines, il crée une ambiance enivrante et incroyablement énergique à laquelle il ajoute sa voix et son message.

Révélation musicale Radio-Canada 2023, Joseph Sarenhes oriente sa musique afin qu'elle devienne un médium unificateur qui inspirera et laissera un impact positif sur les jeunes autochtones et tous les autres.

Musique - Samedi 5 août – Waahli (20 h)

En partenariat avec Radio-Canada

Waahli est un artiste Montréalais né de parents Haïtiens. Élevé dans une famille où la musique est omniprésente, il est bercé par les mélodies traditionnelles haïtiennes et apprend la guitare en autodidacte. Malgré une grande influence de la musique haïtienne, c'est avec le Hip-Hop qu'il développe son propre style.

Avec ses rythmes ancestraux, ses soufflantes démonstrations de beatboxing et son verbe affûté, Waahli propose un hip-hop alternatif qui vous fera voyager aux quatre coins du monde. Interprétées en anglais, en français et en créole haïtien, ses chansons sont une fusion de rythmes entraînants à la croisée du rap, de l'afro-beat et un véritable hommage à la culture haïtienne.

Il est une des Révélations Radio-Canada 2023.

Musique - Dimanche 6 août - Yordan Martinez & The Cuban Martinez Show (15 h)

Cette formation montréalaise populaire fondée depuis 2010 est reconnue pour ses spectacles interactifs et festifs à saveur des Caraïbes. Dirigée par le tromboniste et arrangeur cubain Yordan Martinez, The Cuban Martinez Show offre une expérience musicale, dans une vague énergisante, spontanée et rythmée à point!

Fidèles à leurs racines, ces artistes vous proposent un spectacle de musique cubaine traditionnelle et afro-cubaine, le tout soufflé par des arrangements puissants, influencés par le jazz! Très actif sur la scène québécoise, TCMS voyage dans les plus beaux cabarets et les plus belles salles de spectacles ainsi que dans les fêtes et festivals de toute la province. Leur spectacle est un incontournable pour les amoureux de Cuba, ainsi que pour tous les amateurs de musique du monde.

Musique - Jeudi 10 août – Le Band à Boivin (19 h)

En partenariat avec Radio-Canada

Groupe rock franco de la région de Québec, Le Band à Boivin a été fondé en 2011 par son leader Marc-André Boivin. Le premier album du groupe, 60 minutes avant la fin, a été lancé en 2014. Avec ses chansons engagées, le groupe s'est fait remarquer par son côté rock qui ne fait pas dans la dentelle. Le tout s'est confirmé en 2018 avec la parution de son deuxième effort Atterrissage forcé, un opus encore plus pesant qui comprend des collaborations avec les rappeurs Webster et Rich Hard de Black Taboo.

La formation a également lancé 4 chansons de Noël au cours des dernières années, ce qui a permis d'amasser près de 100 000\$ pour la corporation du Noël des enfants - le cadeau du savoir, qui vient en aide aux jeunes issus de familles moins bien nanties en encourageant la persévérance scolaire. Le Band à Boivin lancera l'automne prochain un 3e album intitulé Tout va pour le mieux dans le meilleur des mondes.

Musique - Jeudi 10 août - Martin Deschamps (20 h)

L'inébranlable rocker bien connu pour sa fougue et sa voix puissante présente un nouveau spectacle à saveur « sud-ouest ». Vous découvrirez un heureux mélange des genres entre le rock, le blues et le country! Inspiré par ses groupes « southern rock » préférés, Deschamps appose fièrement une touche « rurale » à ses compositions grâce à des textes bien imagés sur une musique qui lui ressemble.

C'est dans une ambiance très festive qu'il vous fera danser et chanter sur ses meilleurs succès, quelques nouvelles pièces ainsi que plusieurs reprises « bien épicées »! C'est tout un party qui vous attend!

Famille - Samedi 12 août – Marimba (14 h)

Dans ce spectacle de chansons pour enfants, Marimba présente les nombreux personnages loufoques qui peuplent son imaginaire coloré. Les chansons sont issues du premier album de

l'artiste qui a été lancé au début de l'année 2022. Toujours dynamique, Marimba introduit chaque chanson avec humour et fantaisie et le public est invité à danser et à chanter avec elle. Une activité ludique et divertissante!

Histoire - Samedi 12 août - Contes à dormir debout (20 h)

À travers les histoires à dormir debout des conteurs Francis Désilets, Marc-André Fortin et Jean-Philippe Marcotte, découvrez la vie difficile et tumultueuse des habitants de la ville de Québec au XIXe siècle et pourquoi il n'était pas recommandé de coucher à la belle étoile sur les plaines d'Abraham à cette époque.

Anecdotes historiques, musique et émotions seront au rendez-vous!

Musique - Jeudi 17 août - Joël Thibault & The Outsiders (20 h)

Plusieurs succès dont Suite Madame Blue, Show me the Way et Babe seront revisités à la saveur jazz par les Outsiders. On y ajoute un artiste chanteur invité qui saura garder l'authenticité des lignes mélodiques et des textes avec sa voix qui nous rappelle les années Denys De Young.

Une soirée remplie de surprises, et de souvenirs, où les amateurs de Styx seront servis!

Famille - Samedi 19 août Kid Kouna (14 h)

Embarquez dans les aventures de Kid Kouna! Ce personnage représentant un jeune enfant du primaire est accompagné de ses musiciens, qui jouent le rôle de professeurs. Un spectacle parfois interactif, bien adapté aux enfants.

Musique - Samedi 19 août - Scott-Pien Picard (20 h)

Originaire de la communauté de Uashat Mak Maliotenam sur la Côte-Nord, cet auteur-compositeur-interprète compose en innu, sa langue maternelle, qui est une langue riche et imagée. Inspiré par les groupes Maten et Kashtin lors de sa jeunesse, il se passionne pour la musique et commence à gratter la guitare. Il participe à l'émission télévisée Le Rythme 3 à Montréal en 2015, dirigé par Samian, et participe depuis quelques années à Nikamun Mamuitun (Chansons rassembleuses), un spectacle d'envergure unissant Autochtones et Allochtones.

Actif sur la scène musicale autochtone, Scott-Pien Picard performe dans plusieurs communautés du Québec. Couronné récemment le Talent Bleu du Québec par le public à l'émission La Semaine des 4 Julie, l'artiste innu a dévoilé son deuxième album en mars 2022. Il présente un spectacle folk entraînant et vous invite à découvrir toute la richesse de la culture innue.

Famille – Dimanche 20 août - Théâtre de parcs (13 h à 15 h)

En partenariat avec le [Théâtre jeunesse Les Gros Becs](#)

Des comédiens et comédiennes du Théâtre jeunesse Les Gros Becs vont à la rencontre des familles pour partager leurs histoires. Profitez de courtes performances animées par des personnages hauts en couleurs!

Musique - Jeudi 24 août - Coco Country Band (20 h)

Le Coco Country Band commence dans un contexte pédagogique, mais ses membres réalisent rapidement l'enthousiasme et la motivation qui règnent au sein du groupe. Ils décident alors de poursuivre l'aventure vers de plus haut sommets. Avec une centaine de festivals à leur actif, c'est un groupe dynamique, jeune et passionné. Venez découvrir la musique country en leur compagnie!

Musique - Samedi 26 août - Daniel Boucher (20 h)

Poète à l'univers déjanté et bête de scène qui a marqué l'imaginaire des Québécoises et des Québécois, Daniel Boucher vous convie pour célébrer avec lui et son band de feu!

La Désise, Boules à mites, Chez nous, Deviens-tu c'que t'as voulu?, Le poète des temps gris, Un inconnu... Toutes ces chansons et bien d'autres, dans un spectacle qui combine énergie, amour, conscience sociale et, surtout, musique!

Famille – Dimanche 27 août - Théâtre de parcs (13 h à 15 h)

En partenariat avec le [Théâtre jeunesse Les Gros Becs](#)

Des comédiens et comédiennes du Théâtre jeunesse Les Gros Becs vont à la rencontre des familles pour partager leurs histoires. Profitez de courtes performances animées par des personnages hauts en couleurs!

Cinéma – Dates et film à confirmer

En partenariat avec le Festival de cinéma de la ville de Québec

Samedi 30 septembre - Musée ambulant

Soulignez la Journée de la vérité et de la réconciliation avec le Musée ambulant.

Intitulée Échos, l'activité met en valeur une création du duo d'artistes Andrée Levesque Sioui et Jeffrey Poirier. Réalisée en fléché, tressage aux doigts dont le savoir-faire est un élément de patrimoine immatériel reconnu, cette œuvre intègre également du perlage et des clochettes. Ces ajouts viennent souligner l'apport autochtone à cette tradition qui occupe une place culturelle importante dans la communauté wendate, dont est issue Andrée. Fruit d'une collaboration

autochtone/allochtone, cette œuvre à forte symbolique permettra d'ouvrir des discussions avec le public sur les enjeux de la réconciliation.

De plus, en partenariat avec la Wapikoni Mobile, une série de courts-métrages réalisés par des artistes de différentes communautés autochtones du Québec sera présentée en échos au travail d'Andrée et Jeffrey. Un atelier de création textile et de familiarisation avec le tressage aux doigts sera par ailleurs proposé au public, qui pourra à son tour s'engager dans la réflexion et la création.